



Gröhe: Gute Entscheidungen für unser Land

Gröhe: Gute Entscheidungen für unser Land
Zu der heute vom Bundestag beschlossenen Einführung des Betreuungsgeldes und der Abschaffung der Praxisgebühr erklärt der Generalsekretär der CDU Deutschlands, Hermann Gröhe: Der Bundestag hat mit seiner Zustimmung zur Einführung des Betreuungsgeldes und zur Abschaffung der Praxisgebühr gute Entscheidungen für unser Land getroffen. Mit dem Betreuungsgeld setzen wir unsere umfangreichen familienpolitischen Leistungen fort. Im Unterschied zu Rot-Grün wollen wir den Eltern kein Familienmodell vorschreiben. Für uns bleibt die Wahlfreiheit der Mütter und Väter der Dreh- und Angelpunkt unserer Familienpolitik. Diese wird durch das Betreuungsgeld und den gleichzeitigen massiven Ausbau der Kitaplätze deutlich gestärkt. Hinter den rot-grünen Attacken auf das Betreuungsgeld zeigt sich ein völlig verqueres Familienbild. Wer zwischen elterlicher Betreuung von ein- und zweijährigen Kindern und dem Kindeswohl einen Gegensatz sieht, missachtet in skandalöser Weise die Leistung zahlloser Mütter und Väter. Mit der Abschaffung der Praxisgebühr baut die christlich-liberale Koalition Bürokratie ab und sorgt für eine moderate Entlastung. Während die Opposition mit ihren Steuererhöhungsplänen Wirtschaftswachstum und Arbeitsplätze aufs Spiel setzt, hat die CDU-geführte Bundesregierung die Verstetigung der guten wirtschaftlichen Entwicklung fest im Blick. Hierzu nutzen wir die erarbeiteten Spielräume. Gleichzeitig setzen wir unseren Kurs der Haushaltskonsolidierung konsequent fort. So wird Deutschland bereits im kommenden Jahr - und damit drei Jahre früher als laut Grundgesetz erforderlich - die Vorgaben der Schuldenbremse einhalten. CDU
Klingelhöferstraße 8
10785 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 / 220 70 - 0
Telefax: 030 / 220 70 - 111
Mail: post@cdu.de
URL: <http://www.cdu.de>


Pressekontakt

CDU

10785 Berlin

cdu.de
post@cdu.de

Firmenkontakt

CDU

10785 Berlin

cdu.de
post@cdu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Unsere Partei wurde 1945 von Menschen gegründet, die Deutschlands Zukunft mit einer christlich geprägten, überkonfessionellen Volkspartei gestalten wollten. In dieser neuen Volkspartei fanden sich katholische und evangelische Christen, Konservative, Liberale und Christlich-Soziale, Frauen und Männer aus verschiedenen Regionen, aus allen sozialen Schichten und demokratischen Traditionen unseres Vaterlandes. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Die CDU war immer die Partei zukunftsweisender moderner Konzepte. Unsere Ideen und Vorstellungen haben das Aufbauwerk nach dem Krieg erfolgreich vorangetrieben, unser Land in Europäischer Union und NATO fest verankert und Deutschland zu einem blühenden Gemeinwesen gemacht. Mit der Deutschen Einheit hat sich eine unserer großen politischen Visionen erfüllt. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben.